
« Il est bon que nous soyons ici » (Luc 9, 33) Sur le mont Thabor, Jésus a emmené Pierre, Jacques et 

Jean.  C’est le récit de la transfiguration. Ce récit, nous l’entendons le  six août mais aussi au 

deuxième dimanche de Carême. C’est un moment paisible, calme, lumineux. Jésus va affronter le 

scandale de la croix. Il est bon que nous soyons ici. Cette parole me revient souvent. Elle m’invite à 

vivre l’instant présent comme un cadeau de Dieu. En venant à Lourdes, c’est un peu comme si le 

Seigneur nous invitait à vivre ce moment lumineux comme pour les disciples sur le mont Thabor. 

Pour affronter le quotidien de notre vie nous venons puiser à la source de l’amour de Dieu cette 

force  lumineuse de la présence du Seigneur.  Les sacrements et plus particulièrement l’onction des 

malades sont ces lieux où le Seigneur nous saisit dans ses bras, comme un petit enfant entre les bras 

de ses parents.     

« Seigneur, tu m’as séduit  et j’ai été séduit ; tu m’as saisi et tu as réussi. » Jérémie 20,7-9  

Quatre  conseils de lectures : 

1- Michel Quesnel : « La Grâce du pardon donné » 

2- Xavier Thévenot : « Avance en eau profonde ; » 

3- Cardinal Jean-Marie Lustiger : «  Le sacrement des malades. » 

4- Jean Pierre Brice Olivier : « Méditation sur l’incarnation. » 


